

Betreff:

Wildwechsel - Aufstellung von Warnschildern (CDU/SPD)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten

Das Aufstellen von Warnschildern „Wildwechsel“ an der Landstraße von und nach Auringen, Kloppenheim und in Richtung B455 zu prüfen.

Begründung:

Rund um Heßloch sind viele Wildwechsel und um Unfällen vorzubeugen und die verstärkte Aufmerksamkeit der Verkehrsteilnehmer auf die Situation zu lenken, bitten wir um die Prüfung der Aufstellung von Warnschildern. Die Jäger und Jagdpächter könnten eingebunden werden, wo diese Schilder aufgestellt werden können.

Wiesbaden, 15.11.2019